



Elvira Wegner nimmt die Spenden von Tobias Rother, Marcel Ittel (hinten v.l.n.r.) und Gregor und Alexander Rother (vorne) entgegen

03.02.2025 00:00 CET

## FC Grimma sammelt Spenden für das Bärenherz und übergibt 931 Euro

Der FC Grimma hat am 2. Februar zwei Spendendosen für das Kinderhospiz Bärenherz aufgestellt. Bei dem F-Jugend-Turnier in Grimma wurden fleißig Spenden gesammelt und insgesamt 931 Euro eingesammelt.

Am 17. Februar kamen die Trainer der F-Junioren Tobias Rother und Marcel Ittel mit den beiden Spielern Gregor und Alexander Rother persönlich ins Kinderhospiz zur Spendenübergabe.

Vielen Dank für die tolle Initiative des FC Grimma und natürlich auch an alle Spender und Spenderinnen für die großartige Unterstützung!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)